

“Pesca Paz”, un espacio para la articulación y la pesca productiva.



Con el objetivo de generar un espacio de interlocución y dar a conocer su oferta productiva en la región; esta mañana se llevó a cabo el evento “Pesca Paz, un espacio para la articulación y la oferta productiva”, en cabeza de la Cooperativa Multiactiva Héroes de Murry, que nace en el año 2017 en el marco de la implementación de los acuerdos de paz en Colombia, con el propósito de apostarle a iniciativas de desarrollo alternativorural para el mejoramiento y la estabilidad económica y social de las familias del departamento del Chocó.

“Con la reconciliación entre el gobierno y la sociedad, los beneficiados somos todos. El objetivo de la paz, es que la construyamos de la mano del sector privado y la institucionalidad”, manifestaron los integrantes de la cooperativa.



El evento contó con la participación de la Embajada Británica, Embajada de Alemania, Embajada de Irlanda, Departamento Nacional de Plantación, Colombia en Paz, Misión de Verificación, Gobernación del Chocó, la Alcaldía de Quibdó, Cámara de Comercio del Chocó, SENA y la empresa Fríos del San Juan.

La organización Héroes de Murry a través de Pesca Paz, busca posicionarse y trascender como proveedores principales en el comercio pesquero de la zona, contando con 50 asociados que se benefician de una iniciativa que

genera cambios y brinda oportunidades de educación, formación para el trabajo, empleo, inclusión e interacción. Además, manifiestan su interés en generar otras formas de economía que permitan apoyar el crecimiento económico del departamento del Chocó, y enfocadas hacia temas de seguridad, distribución de agua, proyectos deportivos, restaurantes, entre otros.

“Pesca Paz”, ofrece Tilapia Roja fresca y libre de mercurio, defiende las prácticas y agriculturas locales que produzcan alimentos sanos y nutritivos para la comunidad, a la vez que cuidan de los ecosistemas.

“Pretendemos contribuir a la implementación del acuerdo de paz, apostándole a la movilización de la economía en los distintos territorios colombianos”

Las entidades aliadas por su parte, ratificaron su compromiso de acompañamiento, ofreciendo apoyo educativo frente al cuidado de los cultivos.

“Como Cámara de Comercio del Chocó, nos preocupamos por promover el

desarrollo social y económico, dando fe de la formalidad de las empresas y motivando el crecimiento de nuestros empresarios chocoanos, tomando en cuenta la autosostenibilidad de las empresas a largo plazo”, precisó Elsa Pselia Delgado, Presidenta Ejecutiva.

“Aportarle a este proyecto es una muestra de la importancia que tiene el proceso de paz para la comunidad internacional, vemos este proceso como un ejemplo para el mundo. En el Chocó tenemos más proyectos de este tipo que en todo el resto del país” Adam Forbes, Fondo Multidonantes que une a 17 países.





“Fue un acto valeroso el de querer entrar de nuevo a una vida tranquila, por eso, como Cámara de Comercio, le apostamos a estos proyectos y estamos convencidos de que la paz, más allá de la firma de un acuerdo, se construye desde nuestros hogares, familias y academias”, Elsa Paselía Delgado, Presidenta Ejecutiva Cámara de Comercio del Chocó.

Mayores informes:
Cámara de Comercio del Chocó, Promoviendo el Desarrollo Socioeconómico y
Empresarial de la Región
Teléfono: 6726020